

# Hochwaldfechter mit internationalen Erfolgen



Beim internationalen Degeturnier in Luxemburg konnten die Fechter des Fechterringes Hochwald Wadern im mit neun Nationen besetzten Turnier einige fechterische Akzente setzen. Allen voran Isabel Marien, die mit aktivem Angriffsfechten das Finale erreichen konnte und dort in einem spannenden „Fechtkrimi“ die Französin Oceane Beken mit 15:14 Treffern besiegte und damit ihren ersten internationalen Sieg feiern konnte. Bei den Schülern konnten mit Philipp Zens, Valentino Marx und Joshua Irsch mit den Plätzen 5, 6 und 12 vordere Platzierungen in fechterisch starken Teilnehmerfeldern erreicht werden. In der B- Jugend erreichten Katrin Hewer und Magdalena Hahn die Plätze 7 und 8, Magdalena Hahn musste im Viertelfinale eine knappe Niederlage mit 9:10 Treffern gegen die Russin Nikita Smetkoi hinnehmen. Bei den Aktiven konnte Maximilian Kippenberger mit Siegen über den Niederländer Treffers im Viertelfinale und den Schweizer Fankhauser im Halbfinale das Finale erreichen. Dort war sein Gegner der luxemburgische Nationalfechter Michel Colling, dem er deutlich mit 15:7 an diesen Tage unterlegen war. Platz zwei dennoch ein Riesenerfolg für den Schwemlinger Abiturienten. Andreas Roth belegte Platz 14 im Feld der Aktiven. Vereinstrainer Peter Molter zeigte sich hoch zufrieden mit den erbrachten Leistungen seiner Schützlinge: „Die Fechter des Fechterringes haben gegen internationale Gegner bestehen können, was zeigt, dass wir konzeptionell die richtigen Trainingsinhalte umsetzen.“



aus: SZ und Wochenspiegel im Mai

